

お変わりなくお過ごしのことと思います。

稲は順調に育っています。梅雨入りが遅れたようですが真夏日の毎日です。稲にとっては最高の条件です。「福笑い。」は 99a 作付け、人気の「ミルククイーン」は、25a 栽培しました。(ご注文にお答えできるように) 他に「天のつぶ」・「コシヒカリ」・「こがねもち」など。

「五百川」の収穫が早まりそうです。(例年、7月25日出穂、8月末刈取)新米を早く食べたい方、早めのご一報を！



「福笑い。」の圃場



「五百川」の圃場

今年の、エレファントガーリックはちょっと小ぶりでした。暑い日が続いたせいか早めの収穫になりました。



エレファントガーリックの収穫



露茜の打ち合わせ



露茜の圃場

露茜の生育状況を確認しながら収穫前の打ち合わせを行いました。大天狗酒造の小針氏より昨年の梅酒は大変好評だったので、今年も楽しみとのことでした。吾妻山麓醸造所の牧野代表にも参加いただき、露茜のワインの試験醸造を引き受けていただくことになりました。

追伸

・タカノツメを同封しました、ご利用願います。

《いつもありがとうございます。お世話になっている方々へお送りしています》

菅平米園 季-55